



Septembre 2017

Mot du président

Bonjour à tous, c'est la rentrée!

Septembre, c'est un mois qui nous replonge dans l'action. Les enfants rentrent à l'école, les organisations accueillent de nouvelles cohortes, les activités reprennent suite à la période estivale. Pour le CECM, c'est aussi le retour à un rythme plus actif, les agendas se remplissent et le calendrier des prochains mois se complète.

Suite à notre AGA de juin dernier, le CECM a produit au cours de l'été, deux avis. Le premier au sujet de l'Hôpital Santa Cabrini, et le second, au sujet des plans d'intervention (PI). Vous pourrez les consulter sur l'onglet du CM dans l'intranet au cours des prochaines semaines. Comme vous le savez, dans moins de quatre mois nous aurons la visite d'Agrement Canada. Je vous invite à vous tenir informé des nombreuses politiques qui seront mises en place prochainement, elles auront des impacts sur nos pratiques !

Cet automne, nous souhaitons travailler avec vous. Nous en avons parlé en AGA et dans les bulletins de liaisons, nous vous encourageons à nous acheminer vos demandes de créations de comités de pairs sur des sujets en lien avec votre pratique. Toute l'information et les formulaires à

compléter sont disponibles dans la section de l'intranet dédiée au CM.

N'hésitez pas à nous contacter par courriel au : multidisciplinaire.cemtl@ssss.gouv.qc.ca ou à visiter notre page intranet sous l'onglet CIUSSS, Comités et conseil, Conseil multidisciplinaire.

Au plaisir de vous rencontrer, d'échanger avec vous, et de faire entendre vos préoccupations et bons coups!

En terminant, je tiens à vous souligner que votre CECM fournit beaucoup d'effort pour réaliser son mandat. Nous avons besoin des contributions de nombreux acteurs pour arriver à faire valoir le point de vue des membres du CM dans notre organisation. Nous espérons vivement que l'organisation nous fournira, les ressources, le temps et l'ouverture pour faire les choses de façon constructive.

Martin St-Georges

Président du CECM du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal.

Vous avez manqué la conférence de Mme Rose-Marie Charest, psychologue, auteure et conférencière, sur le thème Prenez une minute : les mots pour le dire, dans le cadre de la prévention du suicide?

Et bien vous pouvez la voir ou la revoir jusqu'au 25 septembre en cliquant ou en copiant le lien suivant : <https://livestream.com/ciusssestmtl/jmps2017>. Une fois sur la page de Livestream de la conférence, cliquez sur « Watch again ».

Les prix d'excellence du Ministère

Saviez-vous que notre ministère décernait chaque année 14 prix d'excellence, mettant en lumière l'engagement et la collaboration exceptionnels d'acteurs du Réseau et du milieu communautaire ?

Les domaines sont variés et traitent tant de l'accessibilité aux soins et services que du développement durable pour n'en nommer que deux parmi les huit présentés dans la catégorie des établissements de santé. Les organismes communautaires sont aussi mis à contribution et peuvent gagner un prix pour leur soutien aux personnes et aux groupes vulnérables, pour leur impact sur la communauté ou pour un projet de partenariat Réseau-organisme.

Vous avez jusqu'au 10 novembre prochain pour soumettre votre candidature et les lauréats seront annoncés à la fin du printemps 2018. Pour plus de détails et compléter les formulaires de candidature veuillez cliquer sur le lien suivant :

<http://www.msss.gouv.qc.ca/professionnels/soins-et-services/prix-d-excellence-du-reseau-de-la-sante-et-des-services-sociaux/>

Au cours de l'été, votre CECM n'a pas pris de congé. En effet, nous avons reçu deux demandes d'avis portant sur les pratiques professionnelles de nos membres.

Une première demande nous a été formulée officiellement le 23 mai dernier par M. Sylvain Lemieux, Directeur général adjoint et Directeur des services multidisciplinaires — HMR – HSCO (DGA-DSM), lors d'une rencontre spéciale du CECM, portant sur un plan d'action sur la qualité et la sécurité pour l'Hôpital Santa Cabrini présenté par Mme Lyne Tremblay, DSI – Soutien volet opérations. Ce plan d'action produit par la Direction du programme santé physique générale et spécialisée (DPSPGS), a donc fait l'objet d'un avis rédigé par les membres de l'exécutif du CECM, et sera déposé à la Direction générale lors de notre première rencontre de l'année 2017-2018, soit le 27 septembre 2017.

Une seconde demande d'avis nous a été soumise le 19 juillet par M. Yvan Gendron, Président-directeur général (PDG), concernant une politique visant à préciser des « règles communes encadrant l'utilisation par les professionnels des différents types de plan d'intervention ... dans les directions clientèles ... du CIUSSS-EMTL ». Notre avis a été remis à M Gendron le 8 septembre tel que demandé, et sera également déposé au CECM lors de la rencontre du 27 septembre.

Nous vous invitons donc à suivre nos travaux dans les bulletins à venir, ainsi qu'à visiter la section du Conseil multidisciplinaire sur l'intranet sous l'onglet « Avis et recommandations ».

Rappel et invitation à tous:

Vous aimeriez participer à l'avancement de votre pratique professionnelle en instaurant ou mettant à jour des pratiques dans votre discipline? Quoi de mieux que de former un comité de pairs avec des collègues et dynamiser votre profession!

Rendez-vous sur la page intranet pour les détails en cliquant [ici](#).